



## « **Sortir de la réserve d'Indiens** »

À Avignon, les intermittents ont occupé le chapiteau du Off

jeudi 10 juillet 2014, par [Valérie de Saint-Do](#)



**Après l'annulation de la première du *Prince de Hombourg* à Avignon, la mobilisation continue. Et elle ne faiblit pas, même si ses formes se diversifient. Au-delà de la défense des annexes 8 et 10, ce sont aussi certaines pratiques festivières qui sont mises en cause, comme celles du Off d'Avignon.**

Ça bouge, partout. Jérôme Tisserand, marathonien vétérinaire, bien que jeune, de la CIP-IDF, est enthousiaste. La question était dans tous les esprits : la signature de l'agrément scélérateur du 22 juin par le ministre du Travail doucherait-elle l[...]

Pour lire la suite de cet article,

**ABONNEZ-VOUS**

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !

P.-S.

